LANDKREISTAG SACHSEN-ANHALT

Landkreistag Sachsen-Anhalt e.V. Postfach 3663 39011 Magdeburg





11. September 2015

Pressemitteilung

Festveranstaltung "25 Jahre kommunale Selbstverwaltung in Sachsen-Anhalt"

Goldene Ehrennadeln für Lothar Riedinger und Heinrich Schmauch

Anlässlich des Festaktes der Kommunalen Spitzenverbände zum 25-jährigen Jubiläum der kommunalen Selbstverwaltung in Sachsen-Anhalt am heutigen Freitag in der Johanniskirche zu Magdeburg hat der Landkreistag Sachsen-Anhalt zwei Persönlichkeiten geehrt, die sich seit über 20 Jahren ununterbrochen in der ehrenamtlichen Funktion als Kreistagsvorsitzende in herausragendem Maße für die kreisliche Selbstverwaltung im Land Sachsen-Anhalt verdient gemacht haben.

Die goldene Ehrennadel des Landkreistages Sachsen-Anhalt wurde verliehen an Heinrich Schmauch, Kreistagsvorsitzender im Altmarkkreis Salzwedel, und Lothar Riedinger, Kreistagsvorsitzender im Landkreis Stendal:

Heinrich Schmauch wurde am 8. Mai 1944 in Ahlum, einem Ortsteil der heutigen Gemeinde Rohrberg im Altmarkkreis Salzwedel geboren. Er ist verheiratet, hat einen Sohn und ist von Beruf Forstwirt.

Von 1992 bis 2015 war Heinrich Schmauch Bürgermeister der Gemeinde Beetzendorf. Anlässlich seines 20jährigen Dienstjubiläums wurde ihm die Ehrenbürgerschaft der Gemeinde Beetzendorf verliehen.

Heinrich Schmauch ist seit Juli 1994 - also seit 21 Jahren - ununterbrochen als Vorsitzender des Kreistages im Altmarkkreis Salzwedel ehrenamtlich tätig. Seit dieser Zeit ist er gleichzeitig Mitglied im Kreisausschuss und war darüber hinaus von 1994 bis 2009 Mitglied im Ausschuss für Soziales, Familie und Gesundheit. Seine aktuelle

Albrechtstr. 7 39104 Magdeburg

Tel. (0391) 56 53 1 - 0 Fax (0391) 56 53 1 - 90

verband@landkreistag-st.de http://www.komsanet.de Wahlperiode als Kreistagsvorsitzender im Altmarkkreis Salzwedel läuft noch bis 2019.

Lothar Riedinger wurde am 5. Juli 1954 in Dargun bei Demmin im Norden des heutigen Landkreises Mecklenburgische Seenplatte in Mecklenburg-Vorpommern geboren. Er ist von Beruf Diplom-Ingenieur und Geschäftsführer der Riedinger Dachdecker GmbH in Arneburg.

Lothar Riedinger war gleich nach der Wende von 1990 bis 1994 Landrat des Landkreises Stendal. Damit zählt er zu den Kommunalpolitikern der ersten Stunde, die die kreisliche Selbstverwaltung in unserem Bundesland mit aufgebaut haben.

Seit 1994 - also ebenfalls seit 21 Jahren - ist Lothar Riedinger ununterbrochen Vorsitzender im Kreistag des Landkreises Stendal. Seit 2008 ist er auch ehrenamtlicher Bürgermeister der Stadt Arneburg in der Verbandsgemeinde Arneburg-Goldbeck. Seine aktuelle Wahlperiode als Kreistagsvorsitzender im Landkreis Stendal läuft noch bis 2019.

Die Ehrungen fanden in Anwesenheit von Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff statt, der als Festredner an der Veranstaltung teilgenommen hat.

V. i. S. d. P.:

Geschäftsführer Theel, Telefon: 0391/5653110 u. 0172/3808291